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10 30⑨南山バザー（ピースフルサンデー） 月

日は今年もチヂミの製作・販売を行い、山田英次君

がお手伝いを了解して頂いた旨が報告をされた。
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根の上ワーク奮戦記
９月１７～１８日

あかまんま」に預「

けた砂利の料金を業者

に支払い、キャンプ場

に午後６時頃に到着。

既に杉山さんと八木

さんが残された雑木や

切り株を盛大に燃やし

ていた。小雨が降った

りやんだりする中でさ

すが野焼き名人、いや

神さまか。

今日は重機を持って

こなかったので焚火の

手伝いをしながら浅野さんの到着を待つ。食事をし

ながら火の具合を見る。浅野さんが到着したのでお

付き合いで私も少しアルコールの入った飲み物を２

本も飲んでしまった。動悸が上がって寝付けなかっ

た。杉山さんは既にビールを４～５本飲んでイビキ

をかいて寝ている。

翌朝は良い天気、八木さんは厨房棟のペンキ塗り

の続きを、杉山さんは除草剤の散布、浅野さんはロ

ッジの床のワックス塗り、私は杉山名人に挑戦して

焚火に再点火して少しでも切り株を燃やすことに。

「 」杉山名人からは よく燃えるものがないから無理

と言われたが、私には秘密兵器がある。それは送風

。 「 」機だ 名人も脱帽して これからはあんたに任せた

とお墨付きも頂いた （ ）朝飯、昼飯は浅野。 写真上

さんが栗ご飯とカレーライスが、うまかったです。

タカラキャビンの横に浅野さん念願のハンモック

を設置した （ ）木陰で昼寝の楽しみが出来。 写真下

た。午後３時頃に終了し、浅野さん、杉山さん、八

木さんは帰り、後始末をしていると岡本さん家族が

到着、岡本さんは根の上を愛する会の会員で今晩タ

カラキャビンで一泊する。こういう家族で根の上を

利用する会員が増えることを期待してワークを今後

もやっていきたい。

２４・２５日には柴田会長とメシガ原に砂利を敷

設する予定です。 （山村 喜久）
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もしワイズがドラッガーを読んだら

昨年「もし高校野球部の女子マネージャーがドラ

ッガーのマネージメントを読んだら」が大ヒットし

たせいかどうかは知らないが、書店には相変わらず

関連著作が多数並べられている。２０世紀最も著名

中部便り ④
中部部長 長谷川 和宏

じっくり選ぼう、ワイズ秋の陣

、 「 」年間を通じて もっとも多彩な ワイズ秋の陣

に突入した。

まだ序盤戦だというのに、なんというこの慌た

だしさ。どこかで勘違いがあるのだろうか 「ワ。

イズにとってきっとプラスになる ｢今やらねば｣」、

または 「是非ワイズで手がけたい」から始まっ、

て 「これはワイズにしか出来ない｣に至る思い込、

みやおごりがありそうだ。

勢いだけで動くのはここまでにして、中部ワイ

ズとして本当に必要なことは何かをきちんと押さ

えて臨むことが求められている。

とはいえ 「クラブ公式訪問 「秋の根の上祭、 」、

り 「街頭募金 「チャリティー講演会＆演奏」、 」、

会 「チャリティー牧場遊びとＢＢＱ｣、｢ピー」、

スフル南山バザー｣、合間を縫って「各クラブ第1

例会」や｢会議・会合｣が計画されている。

先ずは私自身が 「楽しむワイズ｣｢つなげるワ、

イズ｣を実感できる場をしっかり選ぶことから始

めることにしよう。

な経営学者として信奉する経営者は多く、またそれ

ら企業の成功例が多いということも知られている。

何故なのか。私も何冊か著作や解説書に挑戦して

みた。単純に言えば、マネージメントの中で彼が繰

り返して言っていることは マーケティング と イ「 」 「

ノベーション」だ。前者は、一言で言えば「外部か

らの視点を大切にするということ」に尽きる。徹底

した顧客志向を貫き、良い仕事を目的にすること。

すべては顧客の欲求からスタートすることであるこ

とを訴える。

「 」また後者も単純化すれば 現在と未来のバランス

をとるということ。時代に合わせて最適化するため

に自身や組織が変わっていくことの大切さだ。その

ことによって顧客に対し、新しい満足を生み出さね

ばならない。

もうひとつ忘れてはいけないことは、この二つの

要素に彼はもうひとつ大切な要素を付け加えている

点だ。それは「真摯さ」ということ。原文では

「 」であり、辞書には「真面目で熱心」とintegrity
あるが、それだけでは足りない。誠実、高潔、そし

て正しいと信ずる価値観に正直で、強い態度を要請

している。

つまり「マネージメント」は企業経営だけではな

く、あらゆる組織のあり方や人の生き方と等しいも

のだということだ。

だからこそ、多くの信奉者を集めるのだろう。

（橋爪 良和）
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会長メッセージ ④
会長 柴田 洋治郎

トイレの神様
昨年大ヒットし、紅白にも出

場した植村花菜さんの作詞、作

曲による「トイレの神様」がな

ぜ流行ったのだろう。ネーミン

グが奇抜であり、日本人が八百万の神を普通に受

け入れていること、おばあちゃんと孫の家族愛を

唄ったこと、また 「トイレにはきれいな女神様、

がいて、毎日きれいにしたら、女神様みたいにべ

っぴんさんになるんやで」のフレーズが若い女性

の心を揺さぶり、支持されたのかなと思われる。

トイレは勿論外来語で、日本での同義語は、便

所、ご不浄（ ご’がつくところがいかにも日本‘

）、 、 、 、 （ ）的 雪隠 かわや はばかり 手水 ちょうず

と同義でも豊富な呼び方がある。勿論、美人の植

村さんが「便所の神様」とネーミングして、唄っ

ていたら流行らなかったと思うが。

八百万の神を含む多神教は一神教のキリスト教

以前のギリシャ神話、森に多くの妖精がいると信

じられていたケルト人、ゲルマン人のヨーロッパ

社会でも一般的な信仰であったと言われている。

日本では八百万と言われるぐらい、日本人が考

えた、恐らく世界でも最も神様の多い国であり、

キリスト教までもクリスマスにはご利益のある神

様として八百万の神様の一員にしてしまったのだ

ろう。不節操かもしれないが日本人は極めて柔軟

な発想力の持ち主だと思うし、トイレ＝便所の神

様は滑稽でもあり、微笑ましくもある。

９月第１例会報告

●名古屋市市政資料館と震災の歴史

９月８日、ラ・スースＡＮＮ

今月の卓話は講師の佐合広敏氏が館長を務める名

古屋市市政資料館の内容説明と、同館に所蔵されて

いる名古屋市史から見える、当地を中心とした巨大

地震の歴史及びその教訓についてであった。

佐合氏は名古屋市役所へ入所後、市長室長、こど

も青少年局長等の役職を歴任後、教育長を最後に昨

年定年退職し、現職にある。

市役所時代の苦労話、思い出を語った後、市政資

料館の内容説明に入り、建物は旧名古屋控訴院とし

て大正年間に竣工し、国の重要文化財にも指定され

ている荘厳なものであり、名古屋市民にとっても貴

重な文化遺産であることから、市民の来館を待ち望

んでいると述べた。

また、館内には名古屋市政に関する公文書、行政

資料等１０万冊以上が所蔵・公開されており、廉価

な集会室も用意されているので、利用方ＰＲも行わ

れた。特に若

い人たちの利

用が増えるこ

とを希望して

いるという。

名古屋市史

にみる震災の

話では、資料

により、近代の地震だけでなく、千年以上前の地震

にも触れ、日本はいかに地震が多い国であり、被災

規模も大きいかが再認識された。今後当地にも多大

な影響を及ぼすであろう東海地震、東南海地震にも

触れ、注意喚起もあった。

なお、先の卓話の御礼も兼ね、後日佐合館長の元

をＹＭＣＡの坂本さんと共に訪れ、名古屋市、名古

屋市教育委員会等の後援をいただいているチャリテ

ィランのＰＲを行ってきた。館内にはチャリティラ

ンのポスターを掲示していただき、同パンフレット

も置いていただき、更に、ＹＭＣＡの活動ＰＲも行

い、理解を求めた （ ）。 写真は講演する佐合氏
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９月第２例会報告

第２例会(15日)の決定事項は以下のとおりです。

① 月第１例会卓話の講師は大山小夜金城学10
院大学准教授、テーマは『手をさしのべる

と言うこと』

② 月のメンバースピーチは東田君にお願い10
をする、 月以降は浅野君から名簿順に行11
うことを決定した。

③ＹＭＣＡオールスター大感謝祭が 月 日9 23
5（金・祝）南山ファミリーＹＭＣＡで午後

15 2,000時 分から８時迄開催される。費用は

円。

④中部事務局会が 月 日決算等について話9 22
し合われることが報告された。

10 15 2⑤十勝からのじゃがいもが 月 日（土）

、時に南山ファミリーＹＭＣＡに到着するので

申込をしている人は取りに行く事が確認され

た。

⑥ 月 日のチャリティーランは、今年も２11 5
チーム分のチームスポンサーと飲み物の提供

をする事を決定。特別会計から支出し、飲み

物は長谷川君が購入する事が確認された。

（ ） 、⑦びわこ部会 月１６日 に長谷川中部部長10
柴田クラブ会長が出席をする。八木中部書記

は未定。

⑧長谷川中部部長のクラブからの活動支援金が

月例会で一般会計、特別会計より支払われ10
ることを決定した。

野村靖子次期メネット事業主任に対する活動

支援金については 月第２例会の協議事項10
とした。
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お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メ ン 月 日 山村 喜久君10 15
メネット 月 日 鈴木 純子さん10 27

結婚記念日おめでとうございます
月 日 遠藤 彰一君・恭子さん夫妻10 24

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は
ですB F

今月の西日本区強調月間はＢＦです。

（ ）三牧 勉ファンド事業主任 大阪茨木クラブ

は使用済み切手は世界のワイズメンの理解と交

流へ導く扉です 「当たり前のことを当たり前。

」 。に実行する ことが目標達成の一番の近道です

とアピールをされています。

中部のファンド主査は東海クラブの鈴木一弘

君です。クラブのファンド担当は遠藤彰一君と

鈴木浩之君です。

東海クラブだより
◇ＹＭＣＡオールスター大感謝祭

９月２３日。毎年、名古屋ＹＭＣＡの夏のプログ

ラム終了後、実施されていた報告会が今年、新しい

形で南山ＹＭＣＡを会場に開催され、スタッフ、リ

、 。ーダー ワイズメンなど５０人ほどが参加しました

今年も事故もなく、キャンプや体操などのプログ

ラムが終了。とくにリーダーが大震災被災地にボラ

ンティアに行ってきたことなどが映像ともに報告さ

れました。その後は全員で楽しくバーベキュー。リ

ーダーによるパフォーマンスもあり、楽しい時間を

過ごしました。

◇秋の根の上まつり １０月１０日開催

１０時３０分から根の上キャンプ場で開催で

。 、 。す 名古屋から１時間 自然を楽しみましょう

会費は大人３０００円、学生１５００円、小

中学生１５００円。カップル５０００円。

皆さん、奮って参加ください。

会費納入のお願い

会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

◆２０１１～２０１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田 【敬称略】

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】
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Ｙ

Ｍ

Ｃ

Ａ

感

謝

祭

フ

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ ○ ２４００

３ 伊藤　貴久 ○ １５００

４ 遠藤　彰一 ○ ５４００

５ 加藤　友昭 ○ 　８５０

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ ○ ２５５０

７ 菅沼　東平

８ 杉山　敏雄 ○ ○ ９２５０

９ 鈴木　一弘 ○ ○ ○ １５５０

１０ 鈴木　孝幸 ○ １２６５０

１１ 鈴木　浩之 ○ ○

１２ 野村　秋博 ○ ○ ○

１３ 野崎　勉

１４ 橋爪　良和 ○ ○ ○ ２９５０

１５ 長谷川　和宏 ○ ○ ○ ○ ６６５０

１６ 服部　敏久 ○

１７ 東田　美保 ○ ○ ○ ２５０

１８ 深川　直 ○ ○

１９ 松本　勝 ○ ○ １０００

２０ 八木　武志 ○ ○ ○ ○ ４０００

２１ 山田　英次 ○ ４０００

２２ 山村　喜久 ○ １８５０


